

Hugo Müller GmbH & Co KG Sturmbühlstr. 145-149 D-78054 VS-Schwenningen

**Sehr geehrte Damen und Herren,  
Dear Sir or Madame,**

Hugo Müller GmbH & Co KG  
Sturmbühlstraße 145–149  
D-78054 VS-Schwenningen  
Tel. 0 77 20/80836  
Fax 0 77 20/3 1083  
info@hugo-mueller.de  
www.hugo-mueller.de

## Konformitätserklärung Declaration of conformity

Hugo Müller GmbH & Co KG  
Sturmbühlstraße 145-149  
D- 78054 VS-Schwenningen

erklärt in alleiniger Verantwortung, dass die Produkte:

- SC 58.07 pro
- SC 58.08 pro
- SC 58.17 pro
- SC 98.47 pro
- SC 53.17 pro
- SC 93.47 pro
- SC 93.47 pro
- NT 73.24
- NT 73.64

auf die sich diese Erklärung bezieht, mit den Normen übereinstimmen:

- DIN EN 60 730-1 : 2012-10
- DIN EN 60 730-2-7 : 2011-06

gemäß den Bestimmungen der Richtlinie **2014/30/EU** (EMV-Richtlinie) mit Änderungen, der Richtlinie **2014/35/EU** (Niederspannungs-Richtlinie) mit Änderungen und der Richtlinie **2011/65/EG** (RoHS-Richtlinie) mit Änderungen, ab dem 20.04.2016.

Falls wir die Produkte nicht selbst inverkehrbringen, gilt diese Erklärung unter Ausschluss der Pflichten des Markeninhabers (z.B. Produktbeschriftung).

Die bezeichneten Produkte werden unter einem umfassenden Qualitätsmanagementsystem entwickelt, hergestellt und geprüft:

- ISO 9001:2008

VS-Schwenningen, 01.07.2016

i.V.   
(Martin Rees, Head of development)

declare under our sole responsibility that the products:

to which this declaration relates are in conformity with the following standards:

following the provisions of Directive **2014/30/EU** (EMC Directive) including amendments as well as the provisions of Directive **2014/35/EU** (Low Voltage Directive) including amendments and the provisions of Directive **2011/65/EG** (RoHS Directive) including amendments, from 2016/04/20.

In case of products we don't place on the market, this Declaration of Conformity is valid to the exclusion of obligations of the trademark owner (e.g. product labeling).

The listed products are designed, produced and tested according to a complete quality management system according to:

Lieferung auf Rechnung und Gefahr des Käufers. Für alle Lieferungen und Leistungen gelten ausschließlich die Allgemeinen Lieferbedingungen für Erzeugnisse und Leistungen der Elektroindustrie in ihrer neuesten Fassung sowie die Ergänzungsklauseln: Erweiterter Eigentumsvorbehalt und Softwareklausel zur Überlassung von Software.

Geschäftsführer:  
Dr. Alexander Müller,  
Annette Müller

KG mit Sitz in Villingen-Schwenningen,  
Amtsgericht Freiburg i. Br. HRA 602774 USt-IdNr. DE 814246781  
PHG: Müller Verwaltungs-GmbH, Sitz Villingen-Schwenningen,  
Amtsgericht Freiburg i. Br. HRB 602964

Volksbank Donau-Neckar  
BLZ 643 901 30, Kto-Nr. 156 260 00  
BIC: GENODE31TUT  
IBAN: DE86 6439 0130 0156 2600 00

Sparkasse Schwarzwald-Baar  
BLZ 694 500 65  
Kto-Nr. 01 303 205